

## HERZLICHEN DANK

sagen wir allen, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlen und mit uns Abschied nahmen von

# **Helene Müller-Brühlmann**

Besonders danken wir Pfarrer Pierre-Louis von Allmen für die einfühlsamen Abschiedsworte sowie dem Musikverein Bassersdorf für die letzte Ehrerweisung.

Herzlichen Dank der Spitex Bassersdorf und dem Onkologie-Team Bülach.

Ein Dank gilt auch allen, die ihr im Leben mit Liebe und Freundlichkeit begegnet sind.

Das Unfassbare zu ertragen, ist sehr schwer, aber in dieser Trauer nicht allein zu sein und so viel herzliche Anteilnahmen zu empfangen, gibt uns Kraft.

Bassersdorf, im Februar 2019

Die Trauerfamilien